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 Ressources humaines  1.

La Municipalité a préavisé favorablement à l'engagement de : 

 

-- M. Jonathan Conti, en qualité de forestier-bûcheron au Secteur des forêts pour un contrat de durée 

déterminée, du 22 juin au 18 septembre 2015, au taux d'activité de 100%. 

-- M. Laurent Pépe, en qualité d'employé polyvalent au Secteur des travaux, mis à disposition à 100% par 

le CGPI (Centre vaudois de gestion des programmes d'insertion), du 1er juillet au 30 septembre 2015. 

-- M. Mamadou Diedhiou, en qualité d'employé polyvalent au Secteur des travaux, mis à disposition à 

100% par le CGPI (Centre vaudois de gestion des programmes d'insertion), depuis le 1er septembre 2015 

pour une durée de 6 mois. 

-- M. Pascal Schultze, en qualité d'horticulteur-paysagiste au Secteur des travaux, mis à disposition à 

100% par le CGPI (Centre vaudois de gestion des programmes d'insertion), depuis le 1er septembre 2015 

pour une durée de 6 mois. 

-- M. Claude Thierstein, en qualité d'employé polyvalent à 100% aux Services Industriels, avec effet au  

1er janvier 2016. 

-- Mme Céline Fasola, en qualité d'employée administrative au Bureau Technique pour un contrat de 

durée déterminée, du 1er novembre 2015 au 30 avril 2016, au taux d'activité de 70%. 

 

Nous formulons tous nos meilleurs vœux de succès aux personnes citées ci-avant. 

 

La Municipalité a pris connaissance du désir de faire valoir leur droit à la retraite de : 

 

-- M. Claude Sueur, employé qualifié au Service Urbanisme et Bâtiments, Secteur des bâtiments après 30 

ans de service, pour le 31 décembre 2015. 

-- M. Jean-Daniel Guye, forestier-bûcheron au Service Technique, Secteur des forêts après 39 ans de 

service, pour le 31 mars 2016. 

-- M. Laurent Perrier, employé qualifié au Service Technique, Secteur des travaux après 33 ans de service, 

pour le 31 juillet 2016. 

 

Nous tenons à les remercier pour leur travail et leur dévouement durant ces nombreuses années en 

faveur de la collectivité et leur souhaitons une longue et agréable retraite. 

 

La Municipalité félicite : 

 

-- Mme Delia Paillard et M. Mohamed Sylla Sylla pour l'obtention de leur CFC d'employé-e de commerce. 

 

Nous formulons tous nos meilleurs vœux pour leur avenir. 

 Naturalisations avec auditions 2.

La Municipalité a approuvé les demandes de naturalisation ordinaire présentées par : 

 

-- Mme Silvia Sandoz, née Bisceglia le 15 mai 1964, ressortissante italienne. 

 

-- M. Robert Serge Amougou Belinga, né le 24 février 1987, ressortissant camerounais. 

 

 Naturalisation sans audition 3.

La Municipalité a approuvé la demande de naturalisation facilitée cantonale des étrangers nés en Suisse 

présentée par : 

 

-- Mme Amina Sivac, née le 16 octobre 2003, ressortissante bosniaque. 
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 Swisscom –  migration de la fibre optique  4.

Vous avez trouvé en annexe un message reçu par la Municipalité ainsi que le bureau du Conseil communal 

de Swisscom donnant des informations sur le déploiement de la fibre optique à Sainte-Croix. Un courrier a 

été envoyé le 13 octobre 2015 à Swisscom afin de demander des compléments pour les zones non traitées 

sur le plan telles que le Plateau des Granges, La Villette et Le Château. 

 Route Cantonale 254 5.

M. Claude Mueller, Voyer de l’arrondissement Nord, a été interpellé au sujet du trafic de plus en plus 

intense des gros tracteurs avec remorques traversant le village et endommageant nos routes. Il a été 

répondu que la législation actuelle ne permettait pas d’interdire ce trafic mais que des contrôles devaient 

s’effectuer par la Gendarmerie afin de respecter les règles notamment de tonnage, de couleur de plaques 

ou de RPLP. 

 Bâtiment Métiers 3 6.

La procédure pour l’attribution du mandat d’architecte deuxième phase a été réalisée. L’adjudication a été 

effectuée mais un recours a été déposé auprès de la Cour de droit administratif et public (CDAP) par un 

bureau d’architecte non retenu. Une audience a eu lieu le 16 septembre dernier et une décision est 

attendue sous peu. En cas de réponse positive, les délais pour la remise du bâtiment en juin 2017 devraient 

être tenus. Dans le cas contraire un nouveau planning devra être établi, des informations complémentaires 

pourront vous être données lors de la prochaine séance. 

 Concept d’affichage public - Motion Pierre-Alain Gerber 7.

Le concept d’affichage global demandé par le Conseil communal doit tenir compte des besoins de 

transmission d’informations de la commune mais également des partenaires de la culture et du tourisme. 

Ce point ressort du rapport sur la stratégie touristique régionale 2015-2021. Aussi, un groupe de travail a 

été formé avec les différents partenaires afin de proposer un concept global pour toutes les entités. Des 

nouveaux panneaux d’affichage ont été construits et posés par nos services pour le bâtiment communal.  

 Commission 3ème salle de sport 8.

Un courrier a été adressé aux Présidents de parti afin de solliciter les noms des personnes déléguées à la 

commission. Une première séance sera organisée d’ici la fin de l’année pour la constitution de la 

commission avec la définition de son cahier des charges.  

 Commission sportive 9.

Dans son Programme de Législature 2011 - 2016, la Municipalité avait fait part de son souhait de mettre en 

œuvre et d’animer une Commission sportive locale en coordination régionale. Après plusieurs rencontres 

avec diverses sociétés sportives, les principaux partenaires de cette future commission sont connus. Une 

séance sera convoquée officiellement le mardi 10 novembre 2015. 

 Commission sociale communale (CSC)  10.

La Commission sociale communale (ci-après CSC) s’est réunie à quatre reprises en 2014 et 2015, au cours 

desquelles elle a auditionné des représentants de l’Etat, des représentants des églises actifs dans le 

domaine de la précarité et des acteurs sociaux. En juin 2015, la CSC a présenté au SPAS ainsi qu’au Service 

de la santé publique du Canton le premier bilan de ses travaux, accompagné de recommandations. Celles-

ci ont été acceptées par le Canton. Notamment, une consultante - payée par le Canton - sera déployée 

dans la région dès la fin de cette année afin de mieux connaître le nombre de personnes en difficulté 

sociale, en passant par la réintégration dans un premier lieu. Le cahier des charges de cette consultante est 

présentement en consultation auprès du SPAS et du Service de la Santé publique. 
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 Examen du Programme de Législature 2011 – 2016  11.

Lors de la présentation de son Programme de Législature 2011 - 2016 au Conseil communal et à la 

population en 2011, la Municipalité avait indiqué qu’elle en ferait un examen périodique à l’intention du 

Conseil Communal. L’examen à mi-parcours du Programme de Législature 2011 - 2016 a été présenté lors 

de la séance du Conseil communal du 9 décembre 2013. L’examen de ce même Programme en fin de 

période sera présenté au Conseil communal lors de sa séance du 14 décembre prochain, dernière séance 

du Conseil communal avant les élections communales du 28 février 2016.  

 Réflexion sur les Musées 12.

A l’initiative de la Municipalité, une commission « Avenir des musées de la région » a débuté ses travaux et 

s’est réunie à deux reprises entre avril et septembre 2015. Ces travaux sont dirigés par M. Walter Tschopp, 

historien de l’art et ancien conservateur au Musée des Arts et d’Histoire de Neuchâtel, travaux auxquels la 

Municipalité participe en qualité de facilitateur. L’Office fédéral de la Culture, - dont la Directrice Mme 

Isabelle Chassot a visité les musées de la région en août de cette année, - ainsi que le Gouvernement 

vaudois, - M. le Conseiller d’Etat Pascal Broulis et le Service des Affaires culturelles du canton, - ont été 

informés de ces travaux.  

 Balcon du Jura avec vue sur l'avenir 13.

La Commune de Sainte-Croix a souhaité concrétiser le plan d’actions «Balcon du Jura avec vue sur l’avenir» 

issu de la démarche participative réalisée en 2014 et 2015 en collaboration avec le "Réseau Santé Balcon du 

Jura.vd" afin d’améliorer la qualité de vie dans la région. A cet effet, elle organise une séance de restitution 

publique qui se tiendra le mardi 3 novembre 2015 de 19h00 à 20h30 au Foyer de la Salle communale. Cette 

rencontre donnera l’occasion à la population du Balcon du Jura de découvrir les actions qui seront mises 

en place par la Commune pour "une mobilité sûre et durable" et pour "des espaces publics de qualité et 

vivants". 

 Inauguration "Sentier des Bornes" 14.

Le 21 octobre 2015 a été inaugurée la mise à jour du Sentier des Bornes. Conjointement avec la 

Communauté de Communes du Mont-d'Or et des deux Lacs, la Municipalité a déposé un projet Interreg 

pour la modernisation et la réfection dudit Sentier. Les tables thématiques, la plaquette de présentation, 

les tables de pique-nique et la signalétique ont été changées. Une application smartphone a également 

été créée. La collaboration avec le tourisme régional, Vaud Rando, le groupe de recherches archéologiques 

Caligae, le Cercle d'histoire de Sainte-Croix et les Services communaux a permis cette réalisation pour le 

plus grand plaisir des promeneurs et des touristes. 

 Réponses aux questions posées en séance ordinaire du Conseil communal du 22 juin 15.

2015  

M. Alain Bonnevaux souhaite connaître le montant total que la Commune a consenti dans le cadre 

du projet de parc éolien sur le territoire communal. 

 

La procédure se rapportant au permis de construire du parc éolien est longue et compliquée tant pour le 

promoteur que la Commune où réside ce projet. Tous projets de développement, de rénovation ou de 

construction, nécessitent l’intervention des services communaux. Cela fût le cas pour le projet éolien 

depuis ses débuts et jusqu’à ce jour. Un décompte des heures effectuées par notre administration n’a pas 

été établi; cela est le cas pour tous les projets.  

 

Nous tenons à rappeler que cette procédure est cantonale et que nous n’avons pas la responsabilité de 

répondre aux recours, ce qui limite nos frais. 

 

Les frais de nos services sont couverts partiellement par l’émolument perçu lors de la délivrance finale du 

permis de construire, comme de nombreux autres dossiers. 
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Mme Laurence Varela s’interroge sur l’avancement de l’aménagement d’une aire de repos aux 

Replans, elle se demande également dans quel délai une motion doit être traitée. 

 

La réponse à la motion de Mme Laurence Varela a été apportée par le rapport–préavis no 923-13. Il a été 

proposé qu’un projet soit réalisé par le bureau technique communal avec un délai à la fin de l’année 

2013. D’autres projets prioritaires et un manque d’effectif dans le service n’ont pas permis d’effectuer ce 

travail, il sera réalisé dans les prochains mois. 

 

M. Sylvain Fasola s’inquiète vivement de la situation dans laquelle se trouve l’équipe forestière de 

la Commune, il invite la Municipalité à étudier et régulariser la situation. 

 

Un rapport a été demandé et remis par le service forestier sur le concept et la vision du futur en rapport 

avec ses activités. La Municipalité en a pris connaissance et fera part de ses propositions lors de la 

prochaine séance du Conseil communal.  

 

 

 

La Municipalité 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Distribution à MM : 

 

Sylvain FASOLA Président du Conseil communal 

Franklin THEVENAZ Syndic 

José GONZALEZ Municipal 

Philippe  DUVOISIN Municipal 

Cédric ROTEN Municipal 

Lionel-Numa PESENTI Municipal  

Stéphane MERMOD Secrétaire du Conseil communal 

Olivier GUIGNARD Président du groupe PLR  

Pierre-Alain  GERBER Président du Parti Socialiste 

Yvan PAHUD Président du Parti UDC 

 

Chefs de Service et personnel communal 


